## Saint Sylvestre, Fêté le 31 décembre.



Reliques de la basilique de Sainte Croix de Jérusalem

Le pontificat de Saint Sylvestre (aussi appelé Sylvestre I er) est l'un des plus longs, de 314 à 335. Sylvestre fut le premier pape de la paix constantinienne.

Il entreprit de grands travaux dans la Rome impériale.

C'est sous son pontificat que Constantin fait édifier la basilique Saint-Jean de Latran, la basilique de Sainte-Croix de Jérusalem, la basilique de Saint-Paul-hors-les-Murs, la basilique de Saint-Laurent.

Saint Silvestre intervient pour le mobilier liturgique, les ornements. Il aménagea les catacombes.

Il eut la tâche d'organiser l'Eglise dans une société enfin pacifiée.

Il reste l'un des premiers confesseurs non martyrs dont le culte fut établi très tôt à Rome.

Source: d'après https://eglise.catholique.fr/saint-du-jour/31/12/saint-silvestre/



« Lumière de sainteté, tu éclaires les fidèles par la lumière de ton enseignement. Tu fais adorer l'unité de nature en trois Personnes. Tu chasses les ténèbres de l'erreur. Tu apprends à confesser le Fils avec le Père et l'Esprit. Tu nous fais proclamer : Chantons au Seigneur, il a fait éclater sa Gloire!»

(<u>Liturgie</u> byzantine pour la fête de saint Sylvestre)

Saint Laurent hors les murs

Basilique Saint Jean de Latran